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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Anfragen 01.01.2024 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

auch zu Zwecken eines modernen Stadtmarketings oder der Tourismusförderung werden immer 

häufiger Influencer und andere Multiplikatoren eingesetzt. 

 

Ich bitte daher um die Beantwortung der folgenden Fragen: 

 

1. Wie viel Geld hat die Stadt Erfurt in den letzten Jahren für Influencer-Marketing zum 

Zwecke des Stadtmarketings/Tourismus ausgegeben? 

2. Welche Form der Zusammenarbeit plant die Stadt aktuell oder in den kommenden Jahren 

im Bereich des Influencer-Marketings? 

3. Wie schätzt die Stadt die bisherigen Erfolge des gebuchten Influencer-Marketings ein? 

 

 

Anlagenverzeichnis 

 

 

 

 

 

15.01.2024, gez. i. A. xxxx 

Datum, Unterschrift 

 

 

  

 

Fraktion CDU, Frau Fischer 
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